



Funk Salsa Urban en en Concierto en Vivo en Union Township el 8 de Noviembre



Este evento observa las pautas del protocolo a seguir para el COVID-19.

Condado de Union, NJ – La Junta de Comisionados del Condado de Union se complace en anunciar que Funk Salsa Urban (F.S.U.), se presentará en vivo en concierto en Kean University, situada en el 1000 Morris Avenue en la Ciudad de Union. El evento es solo desde su vehículo en orden a seguir las pautas establecidas para evitar el contagio del COVID-19.

El concierto es el domingo 8 de noviembre comenzando a las 6 PM. Las taquillas están disponibles visitando la página ucnj.org/reserve el viernes, 28 de octubre a las 9 AM y es por orden

de llegada. Asistencia es limitada a 220 vehículos.

“La Junta de Comisionados se complace en darle la bienvenida a Funk Salsa Urban al Condado de Union. Su forma única de mezclar los diferentes estilos de música es una interesante adición a nuestra serie de conciertos este año,” dijo el Comisionado Presidente Alexander Mirabella.

De acuerdo a las reglas de prevención sobre el COVID-19, no se permiten peatones o sillas fuera del vehículo.

Los vehículos deben estar estacionados a 6 pies de cada uno, para estar de acuerdo con el distanciamiento social. Baños portátiles estarán disponibles, los resi-

dentos que usen los baños deben usar máscaras.

Los asistentes deben quedarse dentro de sus vehículos. Aquellos que deseen pueden traer sus refrigerios comida o bebidas. Bebidas alcohólicas están prohibidas.

Funk Salsa Urban (F.S.U) es una banda de origen Latino de New York City y se han inspirado en el Grupo DLG de los años 1990. Funk Salsa Urban fusiona ritmos básicos de Salsa con nuevos elementos para crear un nuevo sonido. Junto con la fusión de diferente ritmos, la banda usa letras en español para atraer a una audiencia más amplia. Para información visite la página fsumusic.com.

Presentan Exposición de Arte por Adultos Mayores

Condado de Union, New Jersey- Cada año, la Exhibición de Arte de Personas de la Tercera Edad de la Junta de Comisionados del Condado de Union exhibe obras originales, creadas por residentes del condado, de 60 años de edad o más. La exhibición de 2020 comprende 124 obras de arte, presentadas por artistas profesionales y no profesionales.

La exposición se puede ver en la página de Internet www.ucnj.org/senior-art. Todas las imágenes de las obras de arte fueron enviadas directamente por los artistas.

“La Junta de Comisionados se enorgullece de exhibir las obras de arte creadas por nuestros ciudadanos de la tercera edad cada año, y este año estamos muy contentos de presentar esta exhibición virtualmente, lo que permite a estos talentosos artistas compartir su trabajo con todos en la comunidad”, dijo el presidente de la Junta de Comisionados, Alexander Mirabella.

El jurado Los artistas profesionales Barbara Wallace, Joseph Borzotta y Alina Marin-Bliach actuaron como jurados y designaron premios en cada categoría de medios.

Todos los trabajos que reciban los honores del Primer Lugar avanzarán al nivel estatal, para representar al Condado de Union en la Exposición de Arte para Personas Mayores de New Jersey 2020.

Artistas, estilos y premiados

Las obras de arte premiadas en primer lugar cubren una amplia variedad de medios y materiales de artistas



La obra “Afternoon in Amsterdam”, de Eileen Bonacci, fue galardonada con el premio Best of Show por un Artista Profesional.

profesionales y no profesionales, que incluyen a:

- Eileen Bonacci (Pintura al óleo)
- Dante Bonardi (Acuarela)
- Lynda DuBois-Jackson (Artesanía)
- Marcia Haller (Pintura acrílica)
- Janice Metzger (Grabado)
- Nancy Ori (Fotografía)
- Leona Seufert (Arte digital / informático)
- Barbara Uhr (Pastel)
- Roberta Zlatkin (Técnica mixta)
- Anne Castellano (Pastel)
- James Colangelo (Artesanía)
- William Connolly (dibujo)
- Stephanie Dexter (Pintura al óleo)
- Nancy Fine (Técnica mixta)
- Robert Gasson (Pintura acrílica)
- Deborah Mainiero (Escultura)
- Anne Occi (Acuarela)
- Catherine Varnelas-Smith (Arte digital / informático)

· David Weisbrod (Fotografía)

“Afternoon in Amsterdam”, una pintura al óleo de la artista profesional Eileen Bonacci, recibió el premio Best of Show (Lo Mejor de la Exhibición) por un Artista Profesional.

Una escultura de Deborah Mainiero, “Abstract Flower”, fue premiada como Best of Show por un Artista No Profesional.

Información adicional La Exposición anual de Arte de Personas de la Tercera Edad es coordinada y administrada por la Oficina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Condado de Union, y es posible gracias a los fondos del Consejo de las Artes del Estado de New Jersey, una agencia asociada de la Fundación Nacional para las Artes.

Para obtener más información sobre la galería de arte virtual y otros programas y servicios relacionados con las artes y la historia en el condado de Union, comuníquese con la Ofi-

cina de Asuntos Culturales y Patrimoniales del Condado de Union, una división del Departamento de Parques y Recreación, escribiendo un correo electrónico a culturalinfo@ucnj.org o llamando al 908-558-2550 (los usuarios de NJ Relay deben marcar 711), o visite el portal de Internet: www.ucnj.org/parks-recreation.

Para más información y actualizaciones sobre todos los servicios y recursos del condado de Union durante el brote de COVID-19, incluída una guía para usar el centro de análisis de laboratorio desde el vehículo de la Universidad de Kean y los sitios de examen de la Unidad de Prueba Móvil, visite: www.ucnj.org/covid19.

Para información adicional general sobre COVID-19 y contactos telefónicos para asistencia las 24 horas, los siete días de la semana con preguntas, visite la página del Departamento de Salud de NJ: www.nj.gov/health.

“Yo Perreo Sola REMIX” Ahora a Nivel Mundial

Miami, FL (15 de octubre de 2020) – En una noche donde las estrellas más grandes e influyentes de la música americana se reunieron en un escenario para celebrar la entrega anual de los Billboard Music Awards en la ciudad de Los Ángeles, la cultura Latina brilló de la mano de dos artistas legendarios; BAD BUNNY e IVY QUEEN.

En un acto sin precedente que continua consagrando el poder Hispano, Bad Bunny tomó el escenario acompañado de la legendaria artista IVY QUEEN, junto a quien interpretó por primera vez en vivo y en primicia mundial el tema “YO PERREO SOLA REMIX”, el cual además cuenta con la colaboración de Nesi.

“Es un orgullo para mí presenciar que un artista masculino con una plataforma tan gigantesca use su voz para abogar por las mujeres. Me da mucha Fe ver como las generaciones mas jóvenes están llevando la carga de



un progreso social tan importante. ¡Detrás de cada mujer exitosa hay una tribu de otras mujeres exitosas que la respaldan! Sin competencia, cuando una gana, ganamos TODAS.” – Ivy Queen.

Ofreciendo una sorpresa verdaderamente especial y poderosa para la cultura Latina, Ivy Queen entró en escena portando un atuendo totalmente cubierto.

Unos segundos después, la diva removió su cobertura facial revelando su identidad en un momento que seguramente causó euforia y orgullo dentro de los millones de hogares en sintonía. La presentación se llevó a cabo justo después de que Bad Bunny ganara el premio Billboard por “Top Latin Artist”, el cual le dedicó a todas mujeres del mundo.

Sonia Clavell, manager de Ivy Queen expresó que “vienen grandes proyectos para la artista. Ivy es la pionera que tuvo y tiene las agallas para maniobrar y brillar en un mundo bien cerrado y machista como lo es el género urbano, y más en su propia tierra Puerto Rico. Por sus huellas y trayectoria hoy el mundo la respeta como la reina que es, y este paso en Billboard Music Awards es una muestra más de su vigencia, y que en unión con otra estrella de la nueva generación del reggaetón, Bad Bunny, hoy se hizo historia; una que muestra la humildad y el respeto mutuo que debe existir en el mundo de la música y poniendo en alto el #womanpower que defiende de su primera canción.”

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**

www.lavoznj.com

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com